
 
CITTÀ DI OZIERI 

Provincia di Sassari 
 

CONSIGLIO COMUNALE 
DELIBERAZIONE N. 45 del 05-12-23 

 

Oggetto: Approvazione del Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) per il periodo 2024-2026 

 

L'anno  duemilaventitre il giorno  cinque del mese di dicembre alle ore 18:30, in Ozieri e nella Sala delle Adunanze 

della Casa Comunale, regolarmente convocato ai sensi di legge e delle vigenti disposizioni del Regolamento del 

Consiglio Comunale, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione Straordinaria , in seduta Pubblica di Prima 

convocazione, con l’intervento delle signore Consigliere e dei signori Consiglieri: 

 
PERALTA MARCO P TEDDE ALESSANDRO P 

DELOGU ANTONIO P COSSU IMMACOLATA P 

MOLINU MARGHERITA A PINO ALFONSO NICOLA P 

MANCA LUCA P MURGIA MARCO P 

PIRAS MARIO SALVATORE ANDREA P LADU ANASTASIA P 

MUNDULA ANTONIO MARIO P SOTGIA GIAN LUIGI P 

BOE ROSSANA P GIORDANO DAVIDE P 

POLO BARBARA A SAROBBA ANTONIO LUIGI A 

MELEDINA MARIA LORETA P   

 

risultano presenti n.  14 e assenti n.   3 Consiglieri comunali. 

Assessore ed Assessori comunali esterni:  

VOLPE GIUSEPPE P 

 

Assume la presidenza Delogu Antonio nella sua qualità di Presidente del Consiglio Comunale con la 

partecipazione del Segretario Comunale dott. Pireddu Anna Maria Giulia. 

 

Il Presidente, prima di dare l’avvio alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno, interroga i 

consiglieri per conoscere se debbano essere fatte segnalazioni. 

Seguono le segnalazioni dei consiglieri Giordano, Sotgia e Murgia. 
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Il primo chiede notizie circa la segnalata (presunta) cancellazione di n. 2 stalli per disabili nel piazzale 

Cappuccini a servizio dell’Ospedale.  Il Sindaco risponde dichiarando di non essere a conoscenza di tale 

fatto e che si informerà in merito. 

Il secondo segnala lo stato di degrado della viabilità in loc. Traccone che crea disagi soprattutto in 

occasione di piogge nonché la cattiva manutenzione delle caditoie  e dei marciapiedi, causa di pericoli 

per i cittadini. Il Sindaco risponde attivando un sopralluogo a cura dell’assessore Volpe e, comunque, 

evidenziando che sono state stanziate risorse per urgenti interventi di pulizia delle caditoie. L’assessore 

Volpe sul punto precisa che la loc. Traccone subisce le conseguenze di un difetto strutturale del  ponte e 

della morfologia dell’area che non favorisce il deflusso delle acque meteoriche.   

Il terzo reitera segnalazioni per la perdita di servizi ospedalieri (senologia, geriatria…) e per la 

lunghezza delle liste di attesa assolutamente non sostenibili. Risponde il consigliere Pino che evidenzia 

come il servizio delle prenotazioni è assicurato dal sistema regionale del CUP su cui il Comune non può 

agire in via immediata e che, infine, il problema della lunghezza delle liste di attesa  è riconducibile al 

numero insufficiente di medici essendo rimasti non spesi per tale ragione gli stanziamenti messi in 

campo dalla Regione.   

Non essendoci altre segnalazioni il Presidente dispone che si proceda all’esame del 1° punto all’ordine 

del giorno. 

La proposta è illustrata dal Sindaco che, fatte le opportune premesse circa il quadro normativo di 

riferimento del DUP, procede nella illustrazione delle principali opere pubbliche inserite nel programma 

triennale 2024/2026: 

- EDIFICIO EX COMUNITA TERAPEUTICA DI DONNIGHEDDA € 263.000 
- PROGETTO ISCOLA VIA TOUFANI GRAZIA DELEDDA € 90.000 
- ASILO CARMELO (sistemazione aree esterne, impianti elettrici, rinnovo arredi) € 68.000 
- IPPOVIA tratto scarpata € 125.000 
- STRADA PE DE SEMENE € 200.000 
- CAMPAGNE DI SCAVO ARCHEOLOGIICO € 100.000 
- PISTA ATLETICA € 900.000 
- VIABILITA LOCALE € 100.000 
- FIERA SAN NICOLA € 100.000 
- LAVORI SOPRAELEVAZIONE E AMPLIAMENTO VILLA CAMPUS € 293.000 
- AREA CAMPER PUPPURUJU € 60.000 
- CIMITERO AMPLIAMENTO € 80.000 
- MURO CIMITERO € 300.000 
- LUZZANAS € 200.000 
- SCUOLA PRIMARIA SAN GAVINO € 721.000 
- EDIFICIO VIA GIUSTI (CON PNRR) € 140.000 
- EDIFICIO VICOLO BRIGATA SASSARI € 207.000 
- SCUOLA MARIA TERESA CAU € 180.000 
- CASERMA VVFF € 300.000 
- CAPPELLA CIMITERO € 150.000 
- VIE URBANE SOVRASTRUTTURE STRADE € 320.000 
- CAMPI DI EQUITAZIONE € 690.000 
- SVILUPPO MONTAGNE € 107.000 

Riepiloga sinteticamente, inoltre, il contenuto dei documenti di programmazione che costituiscono la 
sezione operativa del DUP ovvero: PIANO TRIENNALE DI ACQUISTI DI BENI E SERVIZI; 
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PROGRAMMA TRIENNALE FABBISOGNO DEL PERSONALE E ANNUALE (che confluirà nel 
PIAO); PIANO ALIENAZIONI E VALORIZZAZIONI. Si sofferma in particolare su tale ultimo 
strumento riepilogando i contenuti del P.A.V. sottolineando che “avendo discusso in aula ed approvato 
il DUP solamente nel mese di giugno del corrente anno, le variazioni apportate in questi mesi non sono 
numerose ma comunque significative”. Si tratta delle determinazioni assunte sui seguenti interventi: 

appartamento di via brigata Sassari (alienazione per € 33.000) 
area di sedime adiacente a distributore di via De Gasperi (alienazione a seguito declassificazione)  
Scuola Garibaldi (cessione in comodato per 33 anni alla ASL per progetto PNRR di € 2.567.000) 
Ex caserma carabinieri (cessione COMODATO USO GRATUITO per 33 anni pere valorizzazione valore  € 
2.922.000) 
Campo Angelo Masala (in via di definizione la procedura di collaudo della struttura concessa temporaneamente e 
gratuitamente alla sc ozierese ed alla junior ozierese. per il 2024 è prevista procedura ad evidenza pubblica per la 
gestione dell’impianto) 
Centro Equitazione (rinnovata gestione con la ASD Centro Equitazione Ozierese dal 2021 al 2023. In previsione  
indizione procedura ad evidenza pubblica per la sua gestione. La regione ha finanziato con un contributo di € 200.000 
l’ultimazione dei lavori della struttura coperta che era stata al centro di vicissitudini burocratiche ed amministrative 
che avevano portato alla risoluzione del contratto con la ditta aggiudicatrice e che aveva stoppato i lavori per diversi 
mesi.). 
Piscina Milena Seu (gestione associata con Unione dei Comuni del Logudoro, affidata alla ASD nuoto gestione con 
scadenza al 28/02/2024. E’ prevista per il 2024 l’indizione di nuova gara per l’affidamento della gestione 
esternalizzata dell’impianto) 
Comunita’ Integrata Giuseppe E Clemenza Pietri (attualmente la struttura è gestita in proroga dalla aggiudicatrice 
del precedente bando, è in itinere nuova procedura di affidamento esternalizzato a decorrere dal 1.1.2024). 
Palazzo Touffani (in concessione per anni 34 ad ASPAL cui è stata concesso anche locale archivio nella pinacoteca 
altana) 
Caserma Vigili Fuoco  (in corso procedura di individuazione di edificio alternativo quale caserma dei VV.FF. con 
una ipotesi di locazione pari ad € 41.000) 
EX BURRIFICIO (in locazione ad ASL di Sassari per € 34.000. In previsione si ipotizza rinnovo all’Agenzia delle 
Entrate ed eventuale ulteriore locazione ad ASL) 
FRIGOMACELLO  (in corso valorizzazione della struttura con soluzioni da individuare) 
VILLA CAMPUS (in corso la procedura di esternalizzazione del servizio) 

1) COMUNITA ENERGETICA (destinati a siti della comunità e quindi per produzione energia elettrica 
CABINA PRIMARIA: 

- Il Municipio 
- Anfiteatro San Gavino Ex Cava 
- Piscina Comunale 
- Impianti Sportivi San Leonardo 
- Area Standard Peep E Pdl Zone C E D 
- L’ex Poligono di Badde Aini 
- Parcheggi Ospedale 
- Terreno Monte Littu 
- Complesso Sportivo San Nicola Raimondo Meledina 

CABINA SECONDARIA 
- Terreno agricolo Seunis 

 
Interviene l’Assessore Volpe per l’illustrazione del DUP nelle parti di competenza delle deleghe 
assessoriali, pur avendo il Sindaco dato conto anche della programmazione dei LL.PP. 

Nell’ambito dei Lavori Pubblici e Manutenzioni e Decoro Urbano sottolinea la strategicità di completare, integrare, 
migliorare e valorizzare il già grande patrimonio immobiliare, che la Città di Ozieri detiene, a partire dalla illuminazione 
pubblica e sino alla riqualificazione urbana dell’area retrostante il palazzo comunale sino ad arrivare ai giardini del Cantaro. In 
cantiere un project financing per la gestione dell’impianto di illuminazione pubblica con importanti investimenti strutturali da 
parte del promotore. Ritenuto non rinviabile, inoltre, la valorizzazione dei monumenti e del Centro Storico (anche in virtù di 
una sua valorizzazione come dirà in seguito) e, l’abbellimento della città durante le Feste Natalizie (Luminarie). Si punta, 
ancora, a riconvertire l’area retrostante la casa comunale, anche attraverso la riqualificazione ambientale di tutte le aree verdi; 
ad ampliare e sopraelevare il parcheggio, mettendolo in collegamento con vicolo Trento (“Terra Nera”) attraverso una pensilina 
pedonale; a mettere in esercizio l’ascensore già realizzato e mai utilizzato, al fine, di un utilizzo più razionale di tutto il 
compendio anche attraverso il collegamento con i giardini del Cantaro. In questo modo l’eventuale mercato rionale avrebbe a 
disposizione una vasta area riqualificata, attrezzata ed abbellita, nelle immediate vicinanze del centro urbano, e con a 
disposizione, per chi intendesse andare al mercato, di due piani adibiti a parcheggio più quello, attraverso l’ascensore, del 
Cantaro. 
Nell’ambito delle Manutenzioni si darà seguito al programma, avviato nel 2022, per il decoro e la pulizia urbana anche 
finalizzata a garantire la sicurezza pubblica; si proseguirà nella manutenzione programmata e periodica delle strade, la raccolta 
delle acque piovane, le scuole, il verde pubblico e le aree cimiteriali senza trascurare in quartieri di San Nicola e Chilivani. 
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Particolare attenzione poi sugli interventi sulle strade rurali con coinvolgimento dei frontisti a norma di legge e, non ultimo, 
favorire la formazione dei Consorzi di Strade Rurali che sono, attualmente, l’unico strumento normativo per accedere ai 
finanziamenti dedicati. 
In materia di Ambiente segnala: il progetto di potenziare ed ammodernare gli impianti di gestione dei rifiuti per raggiungere gli 
obbiettivi della normativa nazionale ed europea riferiti, soprattutto, ad un aumento di rifiuti da riciclo; la riattivazione della 
cava degli inerti in Località Coldianu, da anni inutilizzata seppur formalmente attiva sino all’anno 2026; il progetto di 
intervenire sulle aree verdi di Ozieri ed in particolare con la cura dei parchi urbani (Cantaro, San Gavino, San Leonardo, 
giardino di Chilivani ed il parco di San Nicola); un serio progetto di riforestazione del Boschetto di Punta Idda anche attraverso 
la collaborazione con Forestas. 
In materia di Urbanistica, evidenzia come non si possa più prescindere dalla pianificazione urbanistica del territorio per 
evitare e limitare fenomeni di emarginazione urbana e degrado sociale, oltre a garantire spazi di ritrovo per i giovani di Ozieri. 
Ne segue l’importanza di rivitalizzare il Centro storico anche pensando di trasferirvi gli uffici comunali (presso San Francesco 
o Palazzo Costi) e rivitalizzare il rione favorendo, magari anche a seguito di un progetto di rigenerazione urbana che trasformi 
le aree degradate del rione in spazi pubblici a servizio della collettività (piazze, giardini, parcheggi), la ristrutturazione di 
immobili e il conseguente insediamento da parte di concittadini amanti del centro o giovani coppie che cercano una prima 
abitazione. 
Particolare attenzione sarà poi rivolta ai due quartieri periferici (San Nicola e Chilivani) che, con la stessa dignità della 
“Rocca”, devono essere altrettanto sicuri, fruibili, accoglienti e decorosi. Ritiene che i tempi siano maturi per ipotizzare un 
collegamento fisico tra San Nicola ed Ozieri tramite pista pedonale e ciclabile illuminata oltre a garantire, fra la Città ed i due 
quartieri, un efficiente servizio tranviario che faccia sentire, le tre realtà urbane, concretamente tutte parti di una stessa 
Comunità.  
Occorre verificare e rimodulare il Piano di Edilizia Economico Popolare (PEEP) al fine anche di valutare eventuali alienazioni 
di reliquati o aree inutilizzate. La rivisitazione, anche in chiave moderna, deve prevedere prioritariamente l’utilizzo delle 
predette aree, o porzioni di esse, che a seguito di progetti mirati e calati nella realtà in cui si opera, vengano trasformate in spazi 
pubblici a servizio della collettività (piazze, giardini, parchi giochi, parcheggi).  
Tutte queste riflessioni, condivisibili o meno, devono essere discusse, elaborate, integrate con la reale collaborazione di tutta la 
Città (nessuno escluso) e troveranno riscontro nel Piano Urbanistico Comunale (PUC) che questa amministrazione, dopo tanti 
anni di stallo, si appresta a far decollare. Il PUC è lo strumento che, per Norma, ha effetto sugli assetti presenti e futuri del 
vivere sociale e dell’abitare dei cittadini e delle future generazioni.  
Si sofferma, infine, sulla materia Patrimonio evidenziando la necessità di regolarizzare gli accatastamenti degli immobili in 
quanto  propedeutici alle certificazioni di agibilità previste per Legge, nonché condizione per richiedere finanziamenti pubblici. 
Sono interessati da tale attività: (Piscina Comunale M. Seu; Ex Comunità Terapeutica; Compendio sportivo Punta IDDA; 
Compendio sportivo R. Meledina. Per il 2024 Campi Tennis loc. Puppurruju; Campi Polivalenti San Gavino; Piattaforma 
Ecologica; Centro Aggregazione Sociale F. Marongiu. Per il 2025 Asilo Nido La Cicogna; Comunità Villa Campus; Campo da 
calcio A. Cola). 
 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

PREMESSO che con decreto legislativo n. 118 del 23.06.2011 sono state recate disposizioni in materia 
di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle regioni, degli enti locali e dei 
loro organismi; 

VISTO il D.Lgs. n. 126/2014, con il quale sono state approvate le disposizioni integrative e correttive 
del D.Lgs. n. 118/2011; 

VISTI, inoltre: 

- il decreto legge n. 102 del 31 agosto 2013 e, in particolare, l'articolo 9, che ha disposto - 
integrazioni e modifiche del decreto legislativo 23 giugno 2011, n.118 prevedendo 
l'introduzione del Principio contabile applicato alla programmazione di bilancio, adottato e 
aggiornato secondo le modalità previste dall'articolo 8, comma 4, del decreto del Presidente del 
Consiglio dei ministri del 28 dicembre 2011; 

- l'articolo 151 comma 1 del decreto legislativo n. 267/2000, così come novellato, che 
testualmente recita: "Gli enti locali ispirano la propria gestione al principio della 
programmazione. A tal fine presentano il Documento unico di programmazione entro il 31 
luglio di ogni anno e deliberano il bilancio di previsione finanziario entro il 31 dicembre, riferiti 
ad un orizzonte temporale almeno triennale"; 

- l'articolo 170, comma 4, del d. lgs. n. 267/2000, ai sensi del quale "Il documento unico di 
programmazione è predisposto nel rispetto di quanto previsto dal principio contabile applicato 
alla programmazione di bilancio di cui all'allegato n. 4/1 del decreto legislativo 23 giugno 2011, 
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n. 118, e successive modificazioni". 

CONSIDERATO che a seguito delle modifiche legislative richiamate, con decorrenza dal 1° gennaio 
2015, gli enti territoriali adottano il nuovo sistema contabile che si compone di strumenti comuni (unico 
piano dei conti integrato e comuni schemi di bilancio) e regole contabili uniformi con lo scopo 
dichiarato di addivenire al consolidamento e alla trasparenza dei conti pubblici, attuando in tal modo la 
cosiddetta armonizzazione contabile; 

CONSIDERATO, inoltre, che con le nuove norme contabili è divenuta obbligataria la rilevazione dei 
fatti gestionali nel rispetto del principio contabile applicato concernente la contabilità finanziaria 
(allegato 4/2 del D.Lgs. n. 118/2011), nonché l'applicazione del principio contabile applicato 
concernente la programmazione (allegato 4/1 del D.Lgs. n. 118/2011), oltre al principio contabile 
applicato concernente la contabilità economico-patrimoniale degli enti in contabilità finanziaria 
(allegato 4/3 del D.Lgs. n. 118/2011); 

DATO ATTO che il nuovo ordinamento contabile, rafforzando il ruolo della programmazione, ha 
previsto la compilazione di un unico documento predisposto a tal fine e precisamente il Documento 
Unico di Programmazione (DUP), novellando appunto l'art. 151 del d.lgs. n. 267/2000, come sopra 
riportato; 

VISTO il principio contabile applicato concernente la programmazione di Bilancio; 

VISTO, in particolare, il paragrafo n. 8 rubricato "Il Documento unico di programmazione degli enti 
locali (DUP)", ai sensi del quale entro il 31 luglio di ciascun anno la Giunta presenta al Consiglio il 
Documento Unico di Programmazione (DUP); 

PRESO ATTO che, con deliberazione del Consiglio Comunale n. 40 del 25.10.2022, il Sindaco, in 
attuazione dell'art. 46 comma 3 del decreto legislativo n. 267/2000 e dell'art. 72 e seguenti dello Statuto 
comunale, ha presentato al consiglio  le linee programmatiche di mandato  per il periodo 2022 - 2027,   

RICHIAMATO il principio contabile applicato concernente la programmazione di Bilancio (allegato 
4/1 del D.Lgs. n. 118/2011) aggiornato al D.M. 7 luglio 2015, che prevede quanto segue: 

- Il DUP è lo strumento che permette l'attività di guida strategica ed operativa - degli enti locali e 
consente di fronteggiare in modo permanente, sistemico e unitario le discontinuità ambientali e 
organizzative; 

- Il DUP costituisce, nel rispetto del principio del coordinamento e coerenza dei documenti di bilancio, il 
presupposto necessario di tutti gli altri documenti di programmazione; 

PRESO ATTO che tale principio contabile relativo alla programmazione (allegato 4/1 al D.Lgs. 
118/2011 e successive modificazioni) fornisce indicazioni sulla struttura del documento e, in 
particolare, sugli elementi minimali riportati all'interno delle due sezioni individuate nei paragrafi 8.1 e 
8.2 e cioè:   

- La Sezione Strategica (SeS):  sviluppa e concretizza le linee programmatiche di mandato ed individua, in 
coerenza con il quadro normativo di riferimento, gli indirizzi strategici del Comune nell’ambito delle linee di 
indirizzo della programmazione regionale e tenendo conto dei vincoli e degli obiettivi di finanza pubblica; 

 - la Sezione Operativa (SeO): contiene la programmazione dettagliata, relativamente all’arco temporale di 
riferimento del D.U.P., delle opere pubbliche, del fabbisogno di personale, delle alienazioni e valorizzazioni 
del patrimonio;  

VISTO  lo schema del Documento Unico di Programmazione 2024/2026, approvato con deliberazione 
della Giunta Comunale n.180 del 16.11.2023;   

RITENUTO opportuno approvare il Documento Unico di Programmazione 2024/2026 , sul quale è stato 
espresso il parere favorevole  del Revisore dei Conti con il verbale n. 33 del 20.11.2023;   

EVIDENZIATO che il documento programmatico in esame sarà aggiornato coerentemente ad ogni 
successiva variazione al  bilancio di previsione  2024/2026 ; 
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VISTO il verbale n. 8  del  20.11.2023   della Commissione congiunta Bilancio e Programmazione, 
Affari Generali e Istituzionali e Commissione Statuto e Regolamenti, Partecipazione Democratica e 
Pari Opportunità;  

ACQUISITI i pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica e contabile, espressi dal responsabile del 
Servizio competente, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs.n. 267/2000. 

 

Uditi gli interventi che seguono: 
Chiede la parola la consigliera Boe per aggiungere alcune informazioni alle già esaustive relazioni del 
Sindaco e dell’Assessore Volpe: segnala che è in programma di intervenire sugli ingressi alla città di 
Ozieri per renderli dignitosi; sul decoro urbano mediante miglioramento della raccolta dei rifiuti e 
relativa apposizione di cestini e, infine, che è stato completato il lavoro di allaccio con il consorzio di 
bonifica nel Quartiere San Nicola, funzionale a utilizzare l’acqua per l’irrigazione delle aiuole. 
 
Interviene la consigliera Meledina che riepiloga i principali ambiti di intervento sociale e 
socio-assistenziale del Comune, in attuazione della Legge n. 328/2000 e della L.R. n. 23/2005. 
Sottolinea che l’annualità 2024 del DUP conferma i servizi già assicurati alla cittadinanza: segretariato 
sociale, reddito di inclusione, misure di assistenza economica, bonus idrico ed energetico ecc. Con 
riferimento alla fascia dei minori ricorda il servizio dell’asilo nido – per il quale si è avviato un servizio 
integrativo -; il servizio ludoteca; il SETT (servizio educativo) che intercetta nuclei familiari con 
problematiche particolari; il servizio estivo; il servizio per minori non accompagnati che prevede 
l’inserimento in apposite strutture dietro stipula di convenzioni. Relativamente alla fascia anziana della 
popolazione ricorda il servizio SAD (Assistenza Domiciliare) e integrata; soggiorni climatici e il 
servizio residenziale reso presso le strutture di Villa campus e di Pietri. Sottolinea, ancora, l’importanza 
degli interventi nell’area Sanità Mentale attuati tramite sinergia con la ASL e altri soggetti istituzionali. 
A livello di gestione associata deve menzionarsi il servizio Lares  (Centro per la Famiglia) svolto in 
forma itinerante presso i comuni del distretto PLUS. Nell’area Giovani e Adolescenti segnala i progetti 
specifici per tale fascia di età quali lo Sportello sulla relazione, Orientamento giovani, Servizio di 
Mediazione familiare. 
Pone, inoltre, accento su progetti di particolare interesse quale lo Spazio Donna, il progetto PARI (per la 
parità di genere e contro gli stereotipi); la 8^ edizione di “Viola” – manifestazione di importanza 
regionale e che vedrà la partecipazione di linguaggi artistici differenti. Conclude ricordando il “Progetto 
di Comunità” e la fattiva collaborazione e sinergia con le autorità scolastiche. 
 
Chiede la parola la consigliera Cossu che, nella sua qualità di consigliere con delega alle politiche 
giovanili, pone l’accento sui progetti: Centro giovani; soggiorno estivo “Minor”; “Prince” e “Respiro”. 
 
Interviene il consigliere ed assessore Mario Piras il quale, nell’ambito delle proprie deleghe, evidenzia 
il progetto del marchio DECO che è alla fine del processo; l’operatività positiva del Centro 
Commerciale Naturale ; la felice riuscita delle Fiere di aprile e di ottobre 2023; il festival del Turismo 
Itinerante di ottobre che ha registrato ottimi risultati in termini di partecipazione; il polo Fieristico di San 
Nicola che merita di essere rivitalizzato aumentando il numero di giornate dedicate alle fiere; il 
convegno sulla Copuletta di Ozieri e altri prodotti tipici; la Mostra regionale della razza Sardo Bruna 
tenutasi con successo ad ottobre; l’evento di Sant’Andria che ha registrato il record di presenze e di 
vendita di bicchieri ecc. A tal proposito coglie l’occasione per ringraziare i cantinieri e tutte le 
associazioni che hanno reso possibile tale manifestazioni e non ultima la Logudoro Servizi che ha fatto si 
che le piazze e le vie di Ozieri fossero tempestivamente ripulite dei rifiuti lasciati dai partecipanti. Anche 
la Pro Loco merita un ringraziamento particolare per la collaborazione assicurata in tutte le 
programmazioni. 
 
Chiede la parola il consigliere ed assessore Tedde il quale, nell’ambito delle proprie deleghe, ripercorre 
le linee principali di azione che trovano allocazione nel DUP:  collaborazione con le varie associazioni e 
con l’Istituzione San Michele per progetti culturali: gestione siti archeologici; biblioteche, promozione 
di eventi; sostegno ai Festival letterari; Premio logudoro; Feminas in gara. Non ultimo il calendario 
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degli eventi natalizi e di quelli in piazza. Ricorda, poi, la campagna di scavi a  Bisarcio; il potenziamento 
della Scuola Civica di Musica; il potenziamento del sistema bibliotecario con i comuni dell’Unione; la 
collaborazione con la Fondazione del Romanico ed il finanziamento regionale pe la valorizzazione del 
sito Luzzanas, candidato a diventare patrimonio Unesco. Con riferimento alla delega in materia di Sport 
evidenzia che nel 2024 si procederà ad affidare al concessione del campo di calcio “Masala”, la piscina 
comunale ed il centro equitazione di Chilivani. Conclude ricordando la realizzazione del progetto 
“Parchi, sport e inclusione sociale”, della pista di atletica nel quartiere San Nicola e dell’impianto del 
tennis.  
 
Dopo discussione sull’ordine di lavori e segnalazione di sforamento dei tempi concessi agli interventi 
dal regolamento comunale, il Presidente concede la parola per il proprio intervento al consigliere 
Murgia. 
 
Il consigliere Murgia sottolinea che gli interventi che lo hanno preceduto erano fuori tema in quanto 
non si è parlato di DUP   piuttosto si sono fatte dichiarazioni programmatiche: cita ad esempio il caso 
della sistemazione dell’area retrostante il comune e gli interventi da farsi sull’impianto di illuminazione 
pubblica. Di questi due argomenti, infatti, nel DUP non vi è traccia. Dal suo canto si limiterà, pertanto, a 
fare sul DUP un intervento eminentemente “politico” e in tal senso si dichiara preoccupato per aver 
udito in questa sala ripetuta troppo spesso la parola “esternalizzazione”: la si è usata a proposito del 
servizio tributi, a proposito della residenza di Villa Campus; della casa protetta, della piscina comunale 
e dello stesso campo da calcio “Angelo Masala”. 
Si chiede e chiede se preventivamente a queste programmate esternalizzazioni si siano fatte attente 
analisi, anche in termini di costi sociali. Infine chiede di ridurre l’enfasi che è stata usata per illustrare il 
piano delle opere pubbliche ed in particolare  quella relativa al Centro intermodale o alla valorizzazione 
dell’Ex Caserma dei carabinieri  o del caseggiato degli istituti scolastici concessi alla ASL per 
realizzarvi l’Ospedale di Comunità e la Casa di Cura.  Chiede di sapere che fine hanno fatto tali progetti, 
a che punto sono nella realizzazione. Tiene poi a sottolineare l’enfasi usata dal Sindaco relativamente ai 
lavori in corso sul Multipiano che, tuttavia, avrebbero dovuto iniziare già 1 anno e mezzo fa, ed 
eccepisce che si sia stravolto il progetto di Project financing, rinunciando a realizzare l’ascensore e di 
fatto togliendo utilità e vitalità al Multipiano stesso.  Prosegue, poi, dichiarando di essersi aspettato 
almeno un passaggio da parte del Sindaco circa la possibilità che alcuni progetti in essere a  valere sul 
PNRR possano essere definanziati. L’argomento aveva costituito oggetto di una interrogazione 
consiliare del gruppo di minoranza sulla quale il sindaco ha fornito risposta scritta. Risposta che, 
tuttavia, non solo non è esaustiva ma è smentita dagli ultimi accadimenti quali la dichiarazione del 
Ministro Fitto che conferma il programma di revisione del PNRR. Circa il Distretto sanitario di Ozieri il 
consigliere accusa il sindaco di non fare abbastanza per far sentire la voce della comunità circa il 
progressivo smantellamento dei servizi sanitari. 
Sul Polo Fieristico concorda che le Fiere di aprile e di Ottobre si siano svolte con successo, ma nel DUP 
non vi è traccia della loro riprogrammazione nel 2024. Ritiene, infine, singolare che sull’ippodromo il 
Sindaco abbia cambiato idea rispetto a un passato dove affermava che sarebbe stato disposto a  restituire 
l’ippodromo alla Regione per 0,50 euro e oggi ne vanti le possibilità di sviluppo. 
 
Interviene il Consigliere Giordano per interrogare il sindaco circa le attività del PLUS ed in particolare 
circa l’avvenuta eventuale convocazione della Conferenza dei sindaci e cosa in tale sede sia emerso.  
Chiede poi informazioni circa la mancata copertura finanziaria dei servizi Integrativi al Nido e   
sull’aumento delle rette in tale importantissimo servizio. Anche relativamente al Centro Lares chiede 
informazioni sull’aumento delle rette motivato dal ricorso di diverse figure professionali. Segnala, 
infine, la circostanza che nel D.U.P. non è rinvenibile alcun riferimento né misure relative al tema dei 
femminicidi nonostante in una seduta di Consiglio comunale ci si fosse impegnati ad azioni concrete. 
 
Chiede la parola la consigliera Ladu la quale condivide con Murgia la sensazione che le relazioni di 
Sindaco e Volpe non siano attinenti al DUP piuttosto si tratti di dichiarazioni programmatiche. Inoltre 
nonostante l’enfasi con la quale si sono elencate le opere pubbliche in programma si è mancato di dire 
che per molte opere si tratta solo di uno slittare delle stesse nelle annualità 2024 e 2025. Si sarebbe 
aspettata infatti più umiltà per un programma di opere pubbliche che non ha intercettato i cospicui 
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finanziamenti a valere sulla legge omnibus regionale. Anche l’utilizzo del lascito Campus per ca. 
260.000 euro rappresenta il risultato dell’operazione di far slittare l’intervento di annualità in annualità, 
mentre si è in attesa di conoscere se ci sono esiti in merito o se tutto è rimasto invariato, come sembra. 
Pone, poi, l’accento sul tema delle esternalizzazioni tanto sbandierato in questa sede e si chiede se 
l’amministrazione abbia condotto serie indagine sulle conseguenze di tali operazioni, in chiave sociale e 
di utilizzo dei lavoratori. Un tema a parte meriterebbe il tema della sanità ozierese che torna spesso in 
questa aula e per la quale ci si riserva di aprire appositi tavoli o dibattiti. Sull’Ufficio di prossimità la cui 
inaugurazione si è tenuta diverse settimane fa, tiene ad evidenziare che nessuno, neanche l’assessore 
Fasolino, in quella circostanza ha avuto cura di citare l’uomo che ne è stato l’artefice, ossia Giorgio Oppi 
e di questo si rammarica. Dell’utilità dell’Ufficio di Prossimità è assolutamente convinta ma ritiene si 
debbano fare passaggi ulteriori per coinvolgere tutti i comuni del territorio ad aderire. In tema 
Patrimonio tiene a sottolineare una mancanza di coerenza tra il Piano delle Alienazioni e Valorizzazioni 
e la destinazione d’uso della caserma dei vigili del Fuoco per la quale da un lato vi è uno stanziamento di 
100.000 euro e dall’altro si prevede la dislocazione presso il compendio “Frigo macello”. All’Assessore 
Volpe, poi, eccepisce il suo riferirsi a opere/immobili/strutture trovate da questa amministrazione in 
stato disastroso e che la starebbero impegnando in continui interventi di manutenzione e recupero. Gli 
sottolinea, infatti, come sia normale che a distanza di tempo dalla realizzazione sia necessario 
intervenire effettuando manutenzioni ordinarie e straordinarie, perché questa è la normalità delle cose, 
senza accusare nessuno. Tiene, poi, a fare un passaggio in questa aula circa il presunto degrado sociale 
tirato in ballo dall’assessore Volpe e su una delle soluzioni da lui ipotizzata per reagire in merito ovvero 
il trasferimento degli uffici comunali nel centro storico della Città. Questa ipotesi è assolutamente da 
non condividere perché creerebbe disagi ai cittadini costretti a muoversi tra uffici dislocati in immobili 
diversi.  Maggiormente condivisibile in questa ottica è agevolare le giovani coppie con politiche di 
edilizia residenziale e attuare misure che contrastino lo spopolamento. Eccepisce poi lo sconvolgimento 
operato sul Multipiano avendo rinunciato alla realizzazione dell’ascensore  in cambio della zona camper 
così depotenziando notevolmente le aspettative economiche derivanti da una struttura che avrebbe 
dovuto essere priva di barriere architettoniche.  
Ritiene ancora di dover fare un passaggio sui tributi per i quali il Sindaco ha parlato di esternalizzazione 
quasi come unica soluzione per una situazione disastrosa ereditata dal passato: precisa al proposito che 
la gestone non evidenziava alcuna criticità insuperabile essendo state le entrate accertate ed accantonate 
al 100%  tant’è che si è potuto aderire alla cd. rottamazione – quater. A chiusura dell’intervento ritiene, 
infine, di fare una annotazione al racconto che della comunità ozierese è stato fatto in questa sede, di 
come debba essere connessa e sviluppata: temi così coinvolgenti avrebbero dovuto essere spiegati in 
questa aula e non solo affermati come dati incontestabili.  
 
Chiede di intervenire il consigliere Mundula per ringraziare l’assessore Manca di aver fatto ottenere ad 
Ozieri il finanziamento per il teatro comunale. Evidenzia, poi, i regali della RAS per l’impianto di 
illuminazione a Bisarcio e all’Istituto delle Clarisse che consente di adeguare la struttura in vista del suo 
accreditamento. 
 
Chiede la parola il Capogruppo Manca che vuole sottolineare come la minoranza abbia voluto 
etichettare la esaustiva illustrazione del DUP fatta dal sindaco e  dell’assessore Volpe  come mere 
“dichiarazioni programmatiche”; in realtà è ormai noto a tutti che il DUP si compone anche di una 
sezione strategica di orizzonte quinquennale per cui l’appunto fatto è privo di rilevo. La minoranza 
prova ad addebitare a questa amministrazione la colpa di tante cose non fatte e di inefficienza attuale: 
dovrebbe piuttosto chiedersi come mai le ricette della quali oggi pare disporre non le abbia usate nei 15 
anni in cui è stata in carica a fronte di un anno e mezzo di governo riconducibile alla attuale 
maggioranza.  Ci si assume, quindi, la paternità di diverse decisioni quali  aver stravolto il Project 
iniziale rinunciando (almeno per il momento) a realizzare l’ascensore; quella sull’ippodromo, seppure 
una gestione regionale avrebbe avuto altro peso rispetto a quella comunale. 
 
Non essendovi altri interventi il Presidente dispone per le dichiarazioni di voto. 
 
La consigliera Ladu, su delega del capogruppo Murgia, nell’anticipare il voto contrario del proprio 
gruppo a quelle che ritiene essere mere “dichiarazioni programmatiche” evidenzia la mancanza di 
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visione programmatoria dell’amministrazione in carica: non vi è chiarezza circa i programmi e le azioni 
che si intraprenderanno nel 2024. 
 
Il capogruppo Manca nell’anticipare il voto favorevole del Gruppo di maggioranza ritiene che il DUP 
2024/2026 contenga il progetto serio di questa amministrazione per la città di Ozieri e per la cui 
realizzazione auspica che la minoranza voglia far arrivare il suo contributo. 
 
Il Presidente dispone per la votazione. 
 
Con votazione favorevole di n. 10 Consiglieri e n. 4 contrari (Murgia, Sarobba, Ladu, Giordano) 
 

DELIBERA 

1. di approvare il Documento Unico di Programmazione e relativi allegati  per il periodo 
2024/2026;  

2. di dare atto che  nella Sezione Operativa (SeO)  del   Documento Unico di Programmazione 
sono riportati   relativamente all’arco temporale di riferimento del D.U.P. (2024/2026) in modo 
coerente i vari atti di programmazione e pianificazione e, in particolare,  il Piano delle  
alienazioni e valorizzazioni immobiliari, il Fabbisogno triennale del personale, il Programma 
triennale delle opere pubbliche completo dell'elenco delle opere da realizzare nella prima 
annualità (2024)”;  il Programma Triennale  degli acquisti di forniture  e servizi; 

3. di prendere atto che tale documento ha rilevanza programmatoria e di indirizzo dell'azione 
amministrativa e gestionale. 

Su richiesta del Presidente, stante l’urgenza di provvedere in vista dell’approvazione del bilancio di 
previsione finanziario per il triennio 2024/2026 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Con votazione favorevole di n. 10 Consiglieri e n. 4 contrari (Murgia, Sarobba, Ladu, Giordano) 

DELIBERA 

di dichiarare la presente deliberazione immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 
D.Lgs. n. 267 del 2000. 
 
 

Il Responsabile del Procedimento 
  
 

 
 
 
Sulla presente deliberazione sono stati espressi, ai sensi dell’art. n. 49 del D.lgs n. 267/2000, i seguenti pareri: 
 
In ordine alla Regolarità Tecnica 
parere Favorevole 
 
Ozieri, 05-12-23 
 

Il Responsabile 
Dott.ssa Lucia Tintori 

 
 

http://www.sistema-bdi.it/index.php?bdinr=021&docnr=15396&stato=lext
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In ordine alla REGOLARITA' CONTABILE 
parere Favorevole 
 
Ozieri, 05-12-23 
 

Il Responsabile 
Dott.ssa Lucia Tintori 

 

Letto ed  approvato il presente verbale viene come appresso  sottoscritto. 

Il Presidente del Consiglio Il Segretario Comunale 

Delogu Antonio Pireddu Anna Maria Giulia 

 

Documento prodotto in originale informatico e firmato digitalmente ai sensi dell'art. 20 del "Codice 

dell'amministrazione digitale" (D.Lgs. 82/2005) 

 


